



4 Pièces

75 m²

Réf. 9760T

1 155 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité- paris VIII - au calme et à l'abri des regards. Au 2ème étage sans ascenseur, appartement traversant, très lumineux, de charme, 75m2 environ au sein d'un bel immeuble ancien sur cour pavé. Grand salon, cuisine, 1 chambre avec salle de douche. 1 chambre avec grand placard. 1 salle de douche. Charme de l'ancien, très belle rénovation, parquet pointe de hongrie. À deux pas de l'arc de triomphe. Stationnement possible dans la cour., 1 cave 1 toute petite pièce au 6ème en plus. Exposition est sud

Exclusivity- paris VIII - quiet and out of sight. On the 2nd floor (no elevator), very bright, charming apartment, approx. 75m2, in a beautiful old building with a paved courtyard. Large living room, kitchen, 1 bedroom with shower room. 1 bedroom with large closet. 1 shower room. Charming old building, beautifully renovated, hungarian parquet flooring. Close to the arc de triomphe. Parking possible in the courtyard, 1 cellar, 1 small room on the 6th floor. South exposure

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

